



Reyes de Bélgica se reúnen con el Presidente: encuentro apunta a estrechar lazos en medio de tenso escenario mundial

El Presidente Boric recibió este martes en La Moneda la visita de Estado del Rey Felipe y la Reina Matilde de Bélgica.

El Mandatario se reunió primero con los monarcas, a quienes hizo un recorrido por Palacio, para luego pasar a un encuentro ampliado en que participaron delegaciones de ambos países.

Fue en ese contexto que el Jefe de Estado apuntó a estrechar lazos entre Chile y Bélgica, poniendo énfasis en el escenario mundial actual marcado por conflictos bélicos. Esto, en medio de la guerra entre Israel e Irán en Medio Oriente, y que también ha tenido la intervención de Estados Unidos en favor de Jerusalén.

“Bélgica es uno de los socios comerciales importantes de Chile dentro de la

Unión Europea y es como decimos un like-minded country, un país con el cual compartimos valores y por lo tanto de estrechar nuestros lazos es un objetivo importante para nosotros”, dijo.

Y luego agregó: “En particular, y lo conversábamos también con el Rey, en estos momentos tanto violentos que estamos viviendo, que quizás hace unos años eran inimaginables para quienes pensaban que la historia había llegado a su fin, sin embargo, vemos que todavía hay mucha historia que contar y no necesariamente buena”.

“Quienes promovemos el respeto al derecho internacional, quienes promovemos el respeto a los derechos humanos, tenemos mucho que hacer”, remarcó.